

L'avenir radieux de l'humanité se trouve dans la réalisation de l'indépendance et de la justice

Matteo Carbonelli

Directeur général adjoint de l'Institut international des
idées du Juche



Cher Monsieur Thae Hyong Chol, premier vice-président de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée,

Cher Monsieur Pak Chol Jun, vice-président de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée,

Cher Monsieur Ogami Ken-ichi, Secrétaire général de l'Institut international des idées du Juche,

Chers amis,

Aujourd'hui, pour la première fois au bout de 5 ans, nous nous sommes réunis ici, à Pyongyang, capitale de la RPD de Corée, pays du Juche, ce jour d'avril du printemps, pour le grand rassemblement solennel des partisans des idées du Juche.

Le présent séminaire tenu sous le thème de « Indépendance, Justice et Avenir de l'humanité » a une grande signification, du fait qu'il se déroule à l'occasion du 112e anniversaire de la naissance du Président Kim Il Sung, personnalité éminente de l'histoire de l'humanité et maître de nos partisans des idées du Juche.



Séminaire international des idées Juche sur «Indépendance, Justice et Avenir de l'humanité»
(Palais de la culture du peuple, 14 avril 2024)

A cette occasion significative, je souhaite de remarquer le rôle du Président Kim Il Sung et du Dirigeant Kim Jong Il qui ont fondé, approfondi et développé les idées du Juche en tant que idéologie directrice de l'époque de l'indépendance, en traduisant le vœu unanime des partisans des idées du Juche et de l'humanité progressiste du monde.

Son Excellence Kim Jong Un a veillé à ce que ce séminaire international sur les idées du Juche, tenu pour la première fois à Pyongyang depuis la crise sanitaire mondiale, soit organisé en une cérémonie d'envergure internationale. Pour cela, je tiens à lui reconnaître un grand mérite et à exprimer les remerciements venant du profond du cœur de tous les participants réunis à cette place et des partisans des idées du Juche à travers le monde entier.

En même temps, je remercie les membres de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée et M. Ogami Ken-ichi, Secrétaire général de l'IIIJ, qui ont accordé tous leurs meilleurs bonnes volontés et efforts pour l'ouverture fructueuse de ce séminaire international sur les idées du Juche.

Mesdames et messieurs,

Qui dit souveraineté dit souveraineté nationale. Tant qu'on ne sauvegarde pas la souveraineté, on ne peut non plus défendre le destin du pays et de la nation, sans parler de son propre destin. Comme dans le passé, ceci est une vérité de l'histoire invariable même à présent et dans les jours à venir.

Comme nous le savons, déjà à la première période de ses activités révolutionnaires, le Président Kim Il Sung a élaboré les idées du Juche, doctrine révolutionnaire axée sur l'homme qui dit que ce dernier est maître de tout et décide de tout, en synthétisant les exigences de l'époque et l'aspiration souveraine des masses populaires.

En appliquant strictement les idées du Juche à la révolution et au développement du pays, il a édifié la RPDC en Etat socialiste politiquement souverain, économiquement indépendant et capable de se défendre, et durant toute sa vie il a activement milité pour la victoire de la cause de l'indépendance contre l'impérialisme, pour la paix et la sécurité, en portant haut la bannière de l'indépendance.

Le Dirigeant Kim Jong Il a développé et enrichi davantage les idées révolutionnaires du Président Kim Il Sung en tant que idéologie directrice et philosophie révolutionnaire de l'époque de l'indépendance, et en les appliquant correctement, il a porté à un niveau plus élevé la RPDC comme la forteresse de l'indépendance et de la justice.

Son Excellence Kim Jong Un a défini l'essence du kimilsunisme-kimjongilisme comme l'idée de primauté des masses populaires, en honorant les volontés, que le Président Kim Il Sung et le Dirigeant Kim Jong Il ont gardée comme leur credo et qu'ils ont pratiquée durant toute leur vie, de considérer le peuple comme leur dieu et de lui dédier tous leurs efforts. Ainsi, il a renforcé et développé la RPDC en forteresse dotée d'une puissance nationale influente, et il a ouvert une nouvelle époque de prospérité de l'Etat sur cette base.

En pratiquant la politique extérieure indépendante, Kim Jong Un a remarquablement renforcé la position internationale et l'influence de la RPDC, réalisé la justice internationale basée sur le respect de la souveraineté, la non-ingérence dans les affaires intérieures, l'égalité et la complémentarité, et il conduit la lutte de l'humanité progressiste pour l'établissement d'un nouvel ordre international.

Grâce à ses brillants exploits idéologiques et théoriques et à son extraordinaire capacité de direction, la RPDC déploie aujourd'hui sa dignité et son prestige à travers le monde, en tant que pays de l'union monolithique, forteresse socialiste politiquement souverain, économiquement indépendant et capable de se défendre, en tant que puissance nucléaire mondiale digne de ce nom.

L'aspect de la RPDC qui réalise successivement de grands succès à l'étonnement du monde, sans fléchir ou hésiter face aux vicissitudes sans précédent, a donné de la foi et du courage énormes aux peuples progressistes du monde, et cela encourage énormément la cause

d'indépendance de l'humanité.

Aujourd'hui, beaucoup dans le monde admirent la RPDC comme objet d'espoir, et l'intérêt pour adopter les idées du Juche, sources idéologiques et spirituelles de ces succès, s'accroît de plus en plus à l'échelle mondiale.

Ceci est le résultat précieux de la validité et de la vitalité des idées du Juche.

La réalité actuelle où le despotisme, l'ingérence, l'agression et les actes de violation de souveraineté des impérialistes sont perpétrés ouvertement, menaçant ainsi sérieusement l'existence des Etats souverains et des peuples, nous prouve clairement que l'indépendance contre l'impérialisme est la justice, et que la dignité, la souveraineté, la paix et la sécurité ne peuvent être sauvegardées que sur cette voie.

La voie de l'indépendance contre l'impérialisme permet aux peuples progressistes du monde de vivre en paix, et elle garantit la dignité des pays et nations et l'avenir radieux de l'humanité.

A l'heure actuelle, la responsabilité et le rôle des partisans des idées du Juche pour réaliser l'indépendance contre l'impérialisme et pour réaliser la justice internationale sont énormes, et l'importance de l'union des forces indépendantes anti-impérialistes est davantage mise en relief.

Le sujet de la cause de l'émancipation des peuples du monde est la force indépendante anti-impérialiste, et les partisans des idées du Juche réunis à cette place en font partie.

Les idées du Juche éclairent net le chemin et constituent l'instrument pour agrandir et renforcer remarquablement les forces indépendantes anti-impérialistes.

Lorsque les forces indépendantes anti-impérialistes suivent la voie de l'indépendance indiquée par les idées du Juche en conjuguant leur force, la cause de l'émancipation du monde, idéal et avenir de l'humanité, pourra être finalement réalisée.

Je suis certain que le présent Séminaire deviendra l'occasion importante qui amplifie et renforce les activités de dissémination des idées du Juche à l'échelle mondiale et qui inspire de nouvelle force et du courage aux partisans des idées du Juche. Pour cela je suis certain aussi que le présent Séminaire sera un rassemblement significatif contribuant à la solidarité des forces progressistes aspirant à l'indépendance et à la justice.

Pour terminer, en vous félicitant encore une fois, je souhaite que les interventions qui suivront soient fructueuses pour atteindre cet objectif et le succès du Séminaire.

Je vous remercie.